

el juicio más pesado

nadie nunca realmente será congruente frente a los ojos de los demás,
ni siquiera frente a sus seres queridos.
ni entre esposo y esposa saben la historia completa del otro,
ni lo que cada uno siente profundamente.

entonces, si nadie tiene la historia completa del otro,
¿cómo nos atrevemos a juzgar su congruencia?

si bien es cierto que nadie puede ver su propia nariz,
y que el juicio del otro es útil en algún momento,
éste será siempre un juicio incompleto.

realmente solo se puede juzgarse a uno mismo;
pues sólo son tuyos:
sus pensamientos, sentimientos, palabras, deseos, y acciones.

la integridad es un juicio exclusivamente del interior del juzgador.

y al final del día,
no hay juicio más pesado que el de uno mismo.